
 
La coscienza è una <<porticina secondaria>>, sconosciuta al Male 

 
Messaggio del 03.10.1993 

  
IO SONO 

 
L’inizio, la fine e il cuore della vostra coscienza. 

IO popolo i vostri pensieri, i vostri sogni 
i vostri rimorsi, le vostre delusioni, le vostre soddisfazioni. 

IO vi dò la consapevolezza, anzi la certezza di essere anime viventi sulla terra. 
In realtà è solo il Mio pensiero in voi che dà vita al vostro spirito. 

      L’alito Divino è sceso su di voi e vi ha trasformati in piccole ombre, con una potenzialità però, di luce 
(anche se infinitesimale), di chi vi ha creati a Sua Immagine e somiglianza. 

IO sono entrato nei vostri cuori per trasmettervi la Mia potenzialità d’amore. 
Sono entrato nelle vostre menti per illuminarle con la luce della fede. 

Sono entrato nelle vostre anime perchè non si allontanassero  dalle praterie sconfinate dei Cieli. 
      Eppure... anche se avete il cuore pieno d’amore, la mente impostata alla fede, l’anima indirizzata sul 
giusto cammino... non potete certo essere ancora fieri di voi, nè del vostro operato al servizio del Signore! 

Pensate quindi quanto siano distanti dalla volontà Divina, 
 coloro che non Mi hanno permesso di entrare nelle loro menti,  nei loro cuori, nelle loro anime! 

      Per fortuna il Padre vi ha donato una “porticina secondaria”, (sconosciuta al Male)... l’Unico mezzo che 
Mi rimane per riuscire a donarvi la salvezza (quando siete proprio testardi e recidivi!), ed è la “porticina” della 
COSCIENZA! 
      E’ chiaro che, comunque, anche questa è subordinata alla vostra volontà, però Mi permette di parlarvi 
con la certezza che Mi possiate udire... in quanto ad ascoltare e seguire le Mie esortazioni... dipende solo dalla 
consistenza della Luce di Dio che è rimasta in voi, dal giorno della vostra creazione, fino al momento in cui Dio 
tentò di risvegliare la vostra volontà al Bene. 
     Cercate dunque, figli diletti di non permettere al vostro Spirito di assopirsi al punto tale, da diventare 
insensibile alle sollecitazioni Divine... o sempre più difficile potrà diventare recuperarvi nell’Infinito, per 
potervi riunire alla vostra Forza Generatrice. 

Non crediate di potervi nascondere 
e poter fare così passare inosservata la vostra scomparsa: 

Dio non ha bisogno di fare l’appello per constatare la vostra assenza! 
Basta che uno, solo uno dei Suoi figli, non torni a Lui, 

perchè il Suo cuore cominci a lacrimare dalla sofferenza! 
      Dio è Amore Immenso e la Sua Misericordia è Infinita: Lui vi ha dato la vita, e come tutti i bravi padri, 
ha fatto tanti progetti su di voi! 
      Voi, non solo avete profondamente deluso le Sue aspettative, ma accrescete la Sua delusione, rimanendo 
sordi alla voce del rimorso e del pentimento. 
      Lui è pronto a perdonarvi, qualsiasi colpa abbiate commesso! 

Ma voi, siete pronti a invocare il Suo perdono? 
Voi vi sentite di impegnarvi a cambiare la tunica,  

e indossarne una più immacolata (come piace al Signore),  
per non più toglierla fino al Giorno del Giudizio? 

Voi vi sentite di diventare i portavoce delle volontà Divine? 
      La Mia forza mediatrice può arricchirvi dei carismi necessari, se lo desiderate: l’importante è che l’oro 
che Mi chiedete non sia per arricchire voi stessi, ma tutti coloro che, intorno a voi, vagano storditi in mezzo alle  
miserie umane, e che sordi ad ogni tipo di richiamo, sarebbero persi. 
      Voi potreste costituire la loro unica salvezza: voi, con la vostra costanza, con la vostra potenza d’amore, 
con il vostro esempio di vita di fede, con la vostra instancabile evangelizzazione. 

E non dite: “Ma io non sono capace! Io non ho tempo! Io non sono all’altezza, perché non ho studiato!  



Io non ho il coraggio di parlare con chi non conosco! Io non saprei neanche da che parte cominciare! 
Io ho già una famiglia da tirare avanti!” 

      Figli, Miei adorati figli ribelli!! Quando ho scelto i Miei dodici Apostoli, sono forse andato tra i re, o tra 
i prìncipi, o tra i sapienti? 
     Quando vi necessita uno strumento per fare dei lavori artigianali per la vostra casa, andate a prendere gli 
attrezzi in una oreficeria?... O scegliete oggetti di vile metallo? 
     Eppure anche questi, nelle vostre mani diventano estremamente utili, quasi importanti ed essenziali per voi! 
      Ecco, figlioli cari, anche voi, se fate la volontà del Padre attraverso il Mio insegnamento, diventate 
strumenti altrettanto essenziali per Lui! 
La cosa basilare è essere sempre attenti ad ogni più piccolo segno... perchè ognuno ha un suo tipo di 
“chiamata”, e bisogna essere sempre pronti e disponibili, quando il Padre chiama, perchè potrebbe non bussare 
più al vostro cuore, e difficile sarebbe ritrovare la propria missione sulla Terra! Siate attivi: mettetevi a 
disposizione di Dio! ”Prima convien che fra tutte le genti sia predicato il Vangelo!” (Marco 13 -10) 
“Ricordatevi che verranno ancora tante guerre, nazione contro nazione, regno contro regno....vi saranno ancora 
terremoti in vari luoghi... ma non vi turbate: è necessario che ciò avvenga, ma non sarà ancora la fine... (Marco 
13, 7.8) anche se la fine è vicina! Comunque, voi preparate la vostra anima: fatele indossare l’abito più candido 
e più bello che avete, e fate che sia sempre pronta ad elevarsi in qualsiasi momento il Padre decida di chiamarla. 

Sopravvivete alle angustie terrene, alleggerite le pene di coloro che vi circondano e attendete con profonda 
serenità, fiducia e speranza, la Vera Vita! Vi amo, figli cari. Vostro Gesù.  

 
 


